

Artikel vom 14.01.2020

Betriebsbesichtigung mit GR-Kandidaten

Besichtigung Malerbetrieb Freutsmiedl



Ortsvorsitzender Fritz Gerngroß und 1. Bürgermeister Stephan Bierschneider bedanken sich mit einem kleinen Geschenk bei Familie Freutsmiedl für die Einladung.

Das Motto:

”

Die Gelegenheit für Sie, einen echten Handwerksbetrieb kennen zu lernen!

“

Unter dieses Motto stellte der CSU-Ortsverband im Rahmen seiner traditionellen Besuchsreihe bei örtlichen Firmen seine aktuelle Stippvisite bei der Familie Freutsmiedl. Die zahlreichen Gäste waren erstaunt über das breitgefächerte Leistungsspektrum dieses Familienbetriebes, welches Karl Heinz Freutsmiedl kurzweilig und kompetent zugleich vorstellte.

Bürgermeister Stephan Bierschneider stellte in seinem Dank für die Einladung insbesondere die langjährigen Verdienste der Firma bei der Ausbildung von jungen Menschen sowie die Verlässlichkeit bei Aufträgen heraus. Bei einer gemeinsamen Brotzeit war dann noch genügend Zeit, mit den fast komplett anwesenden Bewerbern der CSU-Liste um ein Gemeinderatsmandat ins

Gespräch zu kommen.

Für Kurzweil mit Witz und Musik sorgte Hans Scharrer aus Palling.